

SORIHUELA SE DESPIDE DE SUS FIESTAS PATRONALES

Los vecinos y allegados del municipio se despidieron ayer de sus fiestas en honor al Santísimo Cristo de Valvanera, que comenzó el pasado jueves, 13 de septiembre. Tras vivir sus días grandes, con la procesión y traslado de la imagen de la iglesia a la ermita, para el domingo les esperaba planes más tranquilos. A las doce de la mañana tuvo lugar la eucaristía en la iglesia de Sorihuela, y ya por la tarde, a las cinco comenzaron los juegos de cartas en los bares del pueblo, y a las ocho, el fin de fiesta en la casa de cultura con una variedad de actividades y degustaciones, como de chocolate y roscón.



▲ Los mayores del pueblo, en uno de los actos principales de las fiestas.

◀ Un grupo de jóvenes, disfrutando de las actividades programadas. ::
MARIA SERNA

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio señala las rutas para que los niños vayan andando a la escuela

Los niños de los centros educativos del municipio han pintado con huellas los itinerarios más idóneos para ir caminando

:: REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA. 'A la escuela vamos andando' es un proyecto del programa municipal Ciudad de los Niños de Carbajosa en el que se lleva trabajando muchos años. Una iniciativa que persigue fomentar ir andando al colegio y dejar aparcado el coche en casa. Durante estos últimos

años, y coincidiendo con la Semana de la Movilidad, los niños de Carbajosa han pintado con huellas las rutas más idóneas para poder caminar hasta el cole.

Ahora el Ayuntamiento de Carbajosa, que ha respaldado esta iniciativa desde su comienzo, ha dado un paso más y ha colocado señales verticales para ayudar a los niños en esta tarea que favorece seguir trabajando en la sostenibilidad del municipio.

En total, se han colocado cinco señales que marcan el inicio de las seis rutas establecidas por los niños para ir al colegio (dos para cada centro educativo): la ruta amarilla para

ir al colegio La Ladera; la azul, para caminar hasta el CEIP Pablo Picasso; y la ruta roja, para dirigirse al centro Isabel Reina de Castilla.

Las señales se han ubicado en la plaza del Ayuntamiento (para dos rutas); al principio y final de la calle Tiziano; en la calle Gil de Hontañón; y en la calle Villamayor.

La Semana de la Movilidad coincide con el inicio de curso por lo que se ha considerado un buen momento para estrenar esta nueva señalización vertical.

Además, para fomentar su uso y aprovechando el momento, el Ayuntamiento de Carbajosa, con la colaboración de Ciudad de los Niños



La nueva señalización. :: WORD

(concejalía de Educación), ha incluido en el programa de actividades de la Semana de la Movilidad que se celebrará a partir del próximo lunes la acción 'Ir andando tiene premio'. Así el próximo martes, cinco moni-

tores estarán esperando a los niños, entre las 8:30 y 9:00 de la mañana, en el inicio de estas rutas donde se les entregará una tarjeta.

Por cada día de la semana que vayan caminando al cole se les pondrá un sello. El viernes, día 21 de septiembre, podrán probar suerte en una ruleta de premios donde podrán participar tantas veces como días hayan ido andando al colegio.

Fomento lúdico

Con esta actividad, desde el Ayuntamiento se quiere fomentar de forma lúdica el ir andando a la escuela, asegura el concejal de Medio Ambiente, Ángel Manso. Comenta el técnico del programa Ciudad de los Niños, Pedro Cenalmor, que cuando comenzaron con este programa al colegio iba andando un 60% de los escolares. A día de hoy, lo hace el 80% y el propósito es seguir avanzando en este sentido.

SANTA MARTA DE TORMES

La Escuela de Hostelería pone el broche culinario a La Vuelta

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. Los profesores y alumnos de la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes han elaborado y servido el cóctel del final de la Vuelta a España para las autoridades VIP. Entre los asistentes han estado representantes de la Comunidad de Madrid, Ayuntamiento, Gobierno y Casa Real, además de los grandes patrocinadores de la Vuelta.

La colaboración se enmarca dentro del convenio que el Ayuntamiento firmó con el Catering de la Vuelta Ciclista a España y los alumnos y profesores han elaborado 10 tapas, 8 dulces y dos saladas, además de preparar un bufete de tartas junto con todo tipo de bebidas como la

sangría de cava, refrescos, cervezas y vinos. Para ello se ha desplazado un equipo compuesto por 12 personas. Además, a lo largo de toda la Vuelta se han servido a la finalización de cada etapa 3.000 croquetas de diferentes sabores elaboradas por la Escuela Municipal de Hostelería con productos de Salamanca.

La concejal de Economía y Empleo, Chabela de la Torre, manifestó su satisfacción por «el trabajo que se está realizando desde la Escuela, que está traspasando el ámbito local y regional y nos permite colaborar en grandes y prestigiosos eventos, como la Vuelta Ciclista a España, que confirman el nivel y el prestigio de nuestra Escuela y nuestros profesionales».



El equipo de la Escuela de Hostelería, en la plaza de La Cibeles de Madrid. :: WORD